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Стремясь ознаменовать Октябрьский правд 
ник новыми производственными победами, 
работницы первого цеха Самаровского кон
сервного завода включились в предоктябрь
ское социалистическое соревнование. С каж
дым днем они увеличивают производитель 
ность труда.

Работницы Копырина и Соскива сменное 
задание выполняют свыше, чем на 200 про
центов. Не отстают от них Захарова, Зи
новьева, Корепанова и Фатеева, выполняю
щие дневное задание от 140 до 200 про- 
центов

Передовики соревнования

Заседание Верховного Совета СССР
В Совете Союза

18 октября, в 11 часов 
утра, открылось заседание 
Совета Союза. Депутаты 

«Продолжительными апло
дисментами встречают по
явление в Президиуме 
Председателя Совета Сою
за А . А . Жданова, его за
местителя Т Д. Лысенко, 
членов Президиума Вер
ховного Совета СССР и 
министров.

В порядке дня—прения 
по докладу о Государст 
венном бюджете.

Первым получает слово 
депутат М. о. Шагадаев.

Он рассказывает о том, 
что трудящиеся Таджики
стана с огромным подъе
мом работают в первом го
ду новой пятилетки. Пред
приятия союзно-республи
канской промышленности 
перевыполнили девятиме
сячный план выпуска про
дукции. Выполнены госу
дарственные планы загото
вок хлеба, коконов и ка
ракуля. План сдачи хлоп
ка государству будет вы
полнен до 1 ноября. Д епу
тат Шагадаев обращает 
внимание министра тек
стильной промышленности 
СССР тов. Седина и ми 
нистра торговли СССР 
тов. Любимова на недо
статочное снабжение мате
рей предметами ухода за 
детьми.

— В пятилетием плане 
Латвийской республики— 
говорит депутат Я. Э. 
Кальбернзин,—намечено ре
шение больших и сложных 
вадач. В течение пятилет
ки должен резко повы
ситься объем производства 
во всех отраслях промыш
ленности.
, Основная задача, стоя
щая сейчас перед всеми 
предприятиями республи 
ки,—повышение произво
дительности труда. Необ
ходимо смелее совершен
ствовать технику производ
ства, решительно внед
рять механизацию, особен
но в области строитель 
отва. Опыт лучших пред
приятий республики пока 
зывает, какие замечатель
ные результаты дает введ- 
рение технических нов 
Шеств, Недавно Стаханов 
цы Рижского стекольного 
завода, усовершенствовав 
технический процесс, до
бились скорости вытяги
вания стекольной ленты 
До 100-110 погонны хметров 
В час.

Первый год новой пяти
летки отмечен успехами в

промышленности и в сель
ском хозяйстве республики. 
Промышленность перевы
полнила восьмимесячный 
план. Посевная нлошадь,по 
сравнению с прошлым го
дом, возросла на 8 процен
тов, поднялась урожайность 
зерновых культур и сахар
ной свеклы.

Бюджет Латвийской рес
публики на 1946 год значи
тельно увеличен против 
прошлого года. Наряду с 
увеличением ассигнований 
на финансирование народ
ного хозяйства, возрастают 
ассигнования на социаль
но-культурные мероприя
тия, они составят почти 
223 миллиона рублей. Это 
является ярким свидетель
ством проявления неустан
ной заботы партии и со
ветского правительстве о 
материально-бытовых нуж 
дах трудящихся.

Депутат В. Ф. Николаев 
говорит в своем выступле
нии, чго трудящиеся Ар
хангельской области при
лагают все усилия к тому, 
чтобы с честью выполнить 

I задачи, поставленные пла 
ном первого года новой 

'сталинской пятилетки. Пе 
1ревыполнили девятимесяч- 
' ный план работники лесо
пильной, целлюлозно бу
мажной, мясо-молочной и 
пищевой промышленности. 
Успешно завершили нави 
гационный план работни 
ки речного флота и моря
ки. Колхозники области 
взяли обязательство до
срочно выполнить годовой 
план хлебопоставок

Предприятиям лесной 
промышленности Архан 
гельской области предстоит 
в течение осенне - зимнего 
сезона заготовить и вывез
ти более 6 миллионов кубо
метров древесины. На лесо
заготовительные пункты 
доставляются механизмы, 
там строятся новые узк>- 
колейные железные, а так 
же автомобильные дороги.

Тов. Николаев отмечает 
вместе с тем, чю предпри
ятия снабжаются механиз
мами еще недостаточно. 
Требуется поплвение парка 
тракторов и мотовозов. Ми
нистерство лесной промыл 
ленноети СССР должно бы
стрее оснащать свои пред 
приятия новыми механиз
мами, а так же постоянно 
проявлять заботу об улуч
шении бытовых условий 
рабочих. Депутат Николаев 
обращается с просьбой рас
смотреть вопрос о предо

ставлении льгот для рабо
тающих в районах Крайне 
го Севера и распространить 
льготы на все районы и 
города Архангельской об
ласти, которые пользова
лась этими льготами до 
войны.

Министр путей сообще
ния депутат И. В. Ковалев 
говорит, что Государствен
ным бюджетом предусмо
трены огромные средства 
на восстановление и разви
тие железнодорожного тран
спорта. В этом году желез
нодорожники многое сдела
ли для восстановления же
лезнодорожного хозяйства, 
освоив око то 3 миллиардов 
рублей капиталовложений. 
В текущем году вводятся 
в эксзлоатацию тысяча 
километров двухпутных же
лезных дорог, сотни кило
метров электрифицирован
ных магистралей. Сдаются 

I в эксптоатацш  новые це- 
|хи, мосты, тоннеля, паро
возны е стойла, о с у щ е с 
твляется большое жилищ- 
! ное строительство.
1 Непрерывно увеличивает* 
!ея объем перевозок на доро
гах страны. Погрузка воз- 
расла за счет основных на 
родпо хозяйственных гру
зов—каменного угля, леса, 
черных металлов, руды.

За 9 месяцев 1946 года 
железные дороги получи- 

*ли 107 миллионов руб
лей прибыли за счет сни
жения себестоимости. Об
щие прибыли от перево 
зок значительно превыша
ют план третьего кварта
ла. Однако сумму прибы
лей можно было бы удво
ить, если бы железаодо- 

I рожввки лучше работали 
[в первом квартале. Необ
ходимо добиваться после
довательного снижения се 
бестоимостя перевозок, 
ликвидировать всякого ро- 

|да  потери, строго соблю 
дать режим экономии 

) Депутат Ковалев говорит 
далее, чго по вине многих 

; предприятий беехозяйст- 
; венно используется под
вижной состав.

| Чрезвычайно велика про
сто и  вагонов под грузо
выми операциями. Эти про- 
1 стой ежедневно приносят 
! убытки государству. Нуж
но установить материаль
ную ответственность ру
ководителей предприя
тий за излишние простои 
вагонов. В то же время 
необходимо помочь пред
приятиям в механиза

ции погрузо-разгрузочных 
работ.

В заключение тов, Кова
лев останавливается на 
вопросе о же лезнодорож иьтх 
тарифах, считая нужным 
их пересмотреть.

После выступления де
путата Ковалева прения 
прекращаю тся,заклю ч ител ь- 
ное слово предоставляется 
министру финансов СССР 
депутату А. Г. Ззереву.

Тов. Зверев отмечает, 
что представленный Сове
том Министров СССР п ро
ект Государственного бюд-| 
жета СССР на 1946 год и 
отчет об исполнении го су 
дарственных бюджетов за 
1944 и 1945 годы были 
всесторонне обсуждены д е
путатами Верховного Со 
вета СССР. Выступавшие 
в прениях депутаты еди-| 
нодушно отмечают, что 
Государствевный бюдже г | 
на 1946 год составлен в 
полном соответствии с на 
родно—хозяйственным п ;а 
ном и направлен на осуще
ствление исторических за
дач, поставленных новой 
сталинской пятилеткой.

Бюджетная комиссия Со
вета С юза внес па предло 
жение об увеличении до 
ходов Государственного 
бюджета СССР на 154 
млн. 710 тысяч рублей. 
Аналогичное предложение 

■ внесено и Бюджетной ко 
(Миссией Совета Нзциональ 
|ностей. Тов. Зв.рез сооб 
|щ ает, что Совет Минис
тров СССР рассмотрел 
предложения Бюджетной 
Комиссии Совета Нацио
нальностей и согласился! 
с ними. I

При обсуждёнаи бюдже
та в Совете Союза некото
рые депутаты обращались 
к Верховному Совету СССР 
с просьбами о дополни
тельных ассигнованиях на 
хозяйственные и культу
рные нужды, а так же об 
увеличении плана посту
плений доходов по отдель
ным бюджетам Эти прось
бы будут дополнительно 
рассмотрены Советом Ми
нистров СССР и Советом 
Министров РСФСР.

Отвечая на поднятые 
депутатами Корниец и Хо 
хловым вопросы о необхо

димости пересмотра поло
жения о Государственном 
бюджете СССР и бюдже
тах союзных республик, 
тов. Зверев сообщает, что 
Министерство финансов 
СССР сейчас заканчивает 
разработку Положения о

Государственном бюджете 
СССР и Правил составле
ния и исполнения бюдже
тов. В ближайшее время 
Министерство представит 
проекты на рассмотрение 
Совета Министров. Мини
стерство финансов учтет 
критические замечания, 
сделанные на сессии и 
сделает необходимые выво
ды для дальнейшего улуч- 
чшения своей работы.

В заключение тов. Зве
рев подчеркивает, что рас
смотренный Советом Со
юза Государствевный бюд
жет СССР на 1946 год 
имеет крупнейшее значе-" 
вне в борьбе за осущест 
вление задач новой пяти
летки, поставленных везш- 
ким Сталивым.

Председательствующий 
сообщает: содокладчик—
председатель Бюджетной 
комиссии депутат Корниец 
от заключительного слова 
отказывается. Совет Союза 
переходит к утвержденгю 
бюджета. Голосование про
изводится по основным раз
делам доходов и по основ
ным направлениям расхо
дов, доходная и расходная 
части бюджета по обшим 
итогам, а закон о Государ
ственном бюджете на 194С 
год—по статьям.

Совет Союза единогласно 
утверждает Государствен
ный бюджет на 1946 г. и 
Зчк"в о Государственном 
Бюджете Союза Советских 
Социалистических респу
блик на 1946 год. Совет 
Союза переходит далее к 
рассмотрению второго пум* 
кта порядка д н я -у тв ер ж 
дение Указов Президиума 
Верховного Совета СССР.

Слово для доклада пре
доставляется секретар» 
Президиума Верховного Со
вета СССР депутату А. # .  
Горкину.

Депутат Горкин вносит на 
утверждение Совета Сою 
-за Указы Президиума Вер
ховного Совета СССР, 
изданные за период после 
первой сессии Верховного 
Совета СССР.

Депутат Горкин вносит 
также на утверждение Со
вета Союза Указы о назна
чений министров Союз» 
СССР.

На утверждение Совета 
Союза впооится также 
Указ Президиума Верхов
ного Совета СССР о назна
чении Г .  М. Маленкова 
заместителем председателя

(Окончание на 2 стр.)
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(Окончание.)

Совета М анасгрэз Соцеистром кинематографии 
юза СССР В связи с наз-;СССР. Вместе с тем я 
начением министр г кине-’считаю, ч ю  будет пра- 
матограф'ни СССР И. Г. | б ильным напомнить т .Б о л б -  
Б.)Льш8кова слово берет Ушакову о том, что утверж- 
депутат Б . И. Червоусов. (дееве его Верховным Со 

— В деятельности М и|ве^ом  на высоком посту 
Бвстерства квнематогра-]руководителя одного из 
фпи имеют место ссрьез-1важнейших Министерств 
ные недостатка,—говорит! нашего правительства оз- 
тов. Черноусое,—На сес*|начает оказание тов. Боль 
сии было высказано поже- шакову большого доверия.
льние, чтобы министр ки
нематографии дал объяс- 
вевие Верховному Совету 
и доложил о.принимаемых 
им мерах для улучшения 
работы Министерства. Од
нако объяснения т. Боль 
такова на заседании Совета 
Союза нельзя признать до
статочно удовлетворитель
ными.Он не дал исчерпыва
ющих причин упущений,

Э ю  доверие он должен 
оправдать своей работой.

Совет Союза единоглас
но утверждает Указы Пре
зидиума Верховного Сове
та СССР и постановляет 
ввести соответствующие 
изменения в статьи 70 77, 
78 и 83 Конституции СССР.

В связи с назначением 
тов. Г. М. Маленкова звме-

которые были допущены в |стителем  председателя Со* 
работе Министерства, и н е-  вета Министров Союза ССР 
достаточно конкретно д о -  Совет Союза принимает ре- 
ложил о мерах к их устра-; шение об освобождении 
нению. Министерство, к и  , его от обязанности члена
нематографии должно еде 
лать соответствующие вы
воды и принять реш итель
ные меры к устранению 
серьезных недостатков и 
ошибок, допущенных в его 
работе. Я  поддерживаю 
предложение об утвержде 
нви тов. Большакова ми-

Президвума Верховного Со 
вета СССР.

Порядок работы Совета 
Союза исчерпан. Предсе
дательствующий тов. А. А. 
Жданов объявляет сессию 
закрытой^

(ТАСС).

Колхоз имени Стадия» Деразвнянск»го района Каменец-По 
дольской обласги.полиосты о выполнил план поставов зерна го-

С̂ Н»Рснимке: депутат Верховного Совета СССР А. Ф. Степанова 
(слева) беседует с молодежной бригадой о ближайш их задачах  
колхоза. Фото П, Л ихтгркана.

О О о

В полеводческой бригаде 
Гуслина

Хороший урожай в этом 
году получил Карымкяр 
ский колхоз имени Сеньки- 
на (Микояновский район). 
О площади посева в 17 гек 
таров здесь собрано 147 цен
тнеров хлеба.

Полеводческая бригада 
Василия Осиповича Гусли
на этих успехов добилась 
б па годаря упорному труду

хорошо обработанной почве, 
при соблюдении всех пра 
вил агротехники Рожь была
посеяна по ччетым удобрен
ным парам Бригадир Гус 
лин любат свое дело, чест 
но работает сам и правильно 
организует труд членов 
своей бригады. Все лето 
Василий Осипович жал в 
поле Члены полеводческой

З а  рубежом
Результаты референдума 
во французских колониях
П А Р И Ж , 18 окт ября (ТАСС), 

Вчера получены сведения о р е 
зульт ат ах реф ерен дум а  в р я 
де ф ранцузских владений' в 
Сенегале подано 28 тыс 177  
голосов за  ут верж ден ие к о н 
ституции и 2  тысячи 455—п р о 
тив, на М арт инике—21 т ы ся
ча 556 голосов за  ут верж дение  
конституции и 5,697— п р т и в ,  
на архипелаге Рею ньон 38433— 
з а  и 28 921—прот ив.

По Советскому Союзу
Миллионы трудящихся 

Украины изучают труд то
варища И. В. Сталина — 
Краткий курс истории 
ВКП (б). Только за пери о я 
после освобождения Киева 
Украинское издательство 
политической литературы 
выпустило 1000 ООО экзем 
пляров этой книги на у к 
раинском язык*. В ближ ай
шие дни будет издано еще 
600 ООО экземпляров. Зна
чительная часть тиража 
предназначается для запад
ных областей УССР.* * *

Закончено восстановле
ние прокатного стана „620“ 
на Краматорском метаплур 
гическом заводе. Коллектив 
строителей и монтажников 
треста „Довмашстрой” про
делал большую раб эту.

Востановленный стан 
будет давать 95 тысяч 
тонн проката в год.

«Пекинский машиностро
ительный завод Главлесо- 
механизации закончил го
дов й план по валовой и 
товарной продукции Зада 
вив по выпуску передвиж
ных электростанций для 
лесоразработок страны пе
рекрыто в полтора раза. * * *

Консерввые предприятия 
Молдавии, досрочно выпол 
вив плав третьего квартала, 
выпустили 1 миллион 750 
тысяч банок консервов 
сверх задания.

В этом году мощность 
предприятий Молдавкон 
сервтреста возросла в не 
сколько раз. Только за по
следние три месяца они 
дали на 1 миллион банок 
больше, чем за весь 1945 год.* * м

Коллектив Вввввковской 
табачвой фабрики выпол: 
нил годовую программу.

(ТАСС).

В бригаю Васалия Оснпо-; бригады в горячую летнюю 
вича шесть человек: авое|пору не знали отдыха, тру- 
взрослых и четверо подрос- * лились от зари до зари, 
тков Сев зерновых ими бы л5И это приаегл ) им успех, 
проведен в сжатые сроки, ва 1 А Васильева.

Сессия сельсовета
Состоявшаяся недавно лл »но сверх годового плана 

сессия Б.Тарховского Сове 568 центнеров рыбы 
та (Ларьякский райое) Сессия сельсовета при 
обсудила вопрос об ито- няла решение—на осно- 
гах выполнения плана рыЧве развертывания предок-
бодобычи 
докладом 
чальнмк рнбучаегка т Я р -в

Квартальный план вы

III квартала. С тябьстого с<ще в новация мо- 
выступи! на-. билизовать всех рыбаков 

на *ып-'лнение ко дню ок- 
тябьсках торжеств плана 
вылова рыбы IV квартала, 

лова рыбы к 1 онтя ря по аа своевременную подго 
колхозам Совета вьшолн-н тозку к подледному лову, 
на 250 процентов; вылов* Богатырева.

Саботажники хлебосдачи

Передовики лесной промышленности
Высокие образцы произ

водительности труда на 
лесозаготовках дают р а 
бочие Назымского лесо
пункта (Ханты Мансийский 
леспромхоз) Солдатов И. Г., 
Устюжанин П. Г., Бары
кин Ф. М. и Попов М. Я. 
Работая тесчиками спец 
сортимента, р зимний се
зон 1945 — 1946 г. все 
они выполняли реевные 
нормы выработки в а  300 
процентов и свыше. В ре
зультате этого за сезон 
Солдатов получил преми 
альной надбавки 6 464 руб. 
Устюжавдн и Барыкин—

более 5 тысяч рублей 
каждый, Попов—3.210 руб.

Не снизили темпов сво
ей работы передовики ле
созаготовок и в летний 
сезон 1946 года. Каждый 
из них заработал за это 
время более тысячи руб 
лей прениельней надбавки.

Стремясь к досрочному 
выполнению годового п ла-* 
на лесозаготовок^первого 
года новой сталинской пя
тилетки— сейчас рабочие 
лесопункта соревнуются 
в честь XXIX годовщины 
Великой Октябрьской со
циалистической революции.

Колхо я „Красна:? звезда" 
(с. Батово) затянул убороч
ные работы Только 15 ок
тября здрсь закончили 
уборку зерновых. Д ш ущ е 
вы большие поте на уро 
жая. потравлено 3 гекта
ра хлеба. Медлен; с где? 
скирд -вании и обмо шт.
Заскирдован хлеб всего 
лишь с 16 гектаров из 93. 
Обмолочен хлеб с 38 гек 
таров. Намолоченные 169 
центнеров'хлеба председа
телем колхоза Микрюковым 
почти полностью израсхо
дованы на внутриколхоз* 
ные нужды. Государству 
при задании в 527 центне 
ров сдано всего лишь 28 
центнеров хлеба.

Преступно затянули 
уборку урожая и в колхо
зе имени Молотова (д. Се
мейка), гйе председателем 
Мерюгин. На 15 октября 
здесь еще ее убрано 2 гек
тара зерновых,хотя в этом 
колхозе во время убороч 
ной кампании работал, с  по
зволения сказать, комбайн 
Реполовской МТС. Шесть де-

, сят процентов хлеба не за- 
| скирдовано Хпеб остался в 
«кучах под слепом. Крайне 
\ медленно з?тесь идет обмо
лот хлеба. План хлебосда 

! чи колхозом выполнен толь
ко ??а 17,4 процент».

Председатели колхозов 
? Мшсрюкоз и МарКГ"ПН П‘‘- 
\ теря пи чувство ответствен 
Iнести т р е д  государством, 
(став на путь саботажа сда- 
;чи хлеба:.

Налицо явная бездея 
;тедьвость заведующего Са 
| мареве жим райземотделом 
|т . Листопадова и район 
| него уполномоченного мини
стер ств а  заготовок т. Хо- 
Чяинова. Несмотря 1га то, 
что они и были в этих кол
хозах, а большевистской 
борьбы за хлеб не органи
зовали, не потребовали от 

[ руководителей колхозов вы 
* полнения первоочередного 
долга перед Родиной.

- Надо решительно пресс* 
I кать факты саботажа х лебо- 
; сдачи государству. Нуж 
(на настоящая борьба за 
хлеб. А. Килинга.

Вручение румынским 
крестьянам актов 

на владение землей
БУ Х АРЕ С Т, 18 окт ября. 

(ТАСС). Газета щС кы нт ейя'опу
бликовала сообщ ение о круп
ных м ит ингах, проходящ их в » 
Рум ы нии в связи с вручением  
крест ьянам акт ов на в л а д е -т 
ние зем лей  Н а дн я х  сост оя л
ся  массовый мит инг в Сату- 
М аре,на котором акты на владе
ние зем лей  получили  /б ты
сяч крестьян. Н а  м ит инге  
присутст вовали прем ьер-м и
нистр П ет ру Гроза и министр 
внут ренних дел 1еохари  Ж ор-  
ж еску. Митинг вы лился в м ас
совую демонстрацию солидар
ности крестьянства с блоком  
дем ократ ических партий.

16 окт ября сост оялся боль
шой м ит инг и вручение акт ов 
на владение зем лей  в городе 
Т урда в присут ст вии мини с*  
тра зем леделия З а р о н и .

ОТСТАВКА ИРАНСКОГО 
ПРАВИТЕЛЬСТВА

Формирование кабинета 
вновь поручено 

Иаваму-эс-Салтане
ТЕГЕРАН, 18окт ября (ТАСС). 

По сообщению газеты тСет аре',: 
от 18 окт ября, \7  окт ября  
К авам -эс Салтане посетил м а 
ха  и пода г ему заявление ө  
выходе в отставку всего кабиг 
чета. Ш ах принял отст авку 
правительства и снова поручил  
К аваму эс Салт ане ф орм ирова
ние нового кабинет а

Официальное сообщение о б  
отставке правительства Кавам- 
эс Салтане и о том, что ш ах  
поручил ем у вновь сф орм иро
вать кабинет , еще не оп убли 
ковано.

Отправка голландских войск 
в Индонезию продолжается

ГААГА, 18 окт ября. (ТАСС). 
Голландские власти, несмотря 
на перемирие с индонезийцам и, 
продолж аю т  от правлят ь вой
ска в И ндонезию  д л я  усиления  
голландской арм ии. Газет ы  
сообщают, что и з Р от т ердам а  
на Я ву вышел океанский п аро
ход, на кот ором находят ся  
2400 солдат  и оф ицеров.

ИНДИЙСКАЯ ЛИГА ТРЕБУЕТ 
ВЫВОДА АНГЛИЙСКИХ ВОЙСК 

ИЗ ИНДИИ
Л О Н Д О Н , 17 окт ября.(ТА С С ). 

К ак передает агентство Рейт ер , 
вечером  16 окт ября индийская  
лига приняла резолю цию , в к о 
торой одобряет  т ребование н е
м едленно отвести английские  
войска из Индии и индийские  
войска с иност ранных т ерри
торий. Эт а резол ю ц и я  будет  
затем передана премьер-минис
тру А нглии Эт т ли и м инист 
р у  по делам  И ндии Петик Л о 
уренсу.

Зам. ответ, редактора. 
Г. Ф ВОРОНЦОВ.

Бабуш кина Мария Андреевна,
проживающая в пос.Черемухи воз 
б /ж зает дело о разводе с ее м у
жем Бябушчииым Дмитрием Н и
кифоровичем, проживающим в п. 
Черемухи.Нело подлежит рассмот
рению в Н4рсуде 2 -го  участка 
Самарсвсксго района 15/ХП 46 К 
С 10 ч . утра-
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